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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

La patrullera del tipo V con base en Muros, del año 86, completamente 

obsoleta ya, lleva más de un mes de parada. Al parecer esto se debe a que se 

está decidiendo cuál será su destino, barajándose que se le dé definitivamente 

de baja o reparar el motor estropeado, una operación costosa y que supondría, 

cuando menos tres meses fuera de servicio.  

En cualquiera de los casos se está perjudicando la adecuada cobertura del 

servicio de vigilancia al limitar los medios con los que se cuenta en esta base.  

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿La patrullera está parada en la actualidad por una avería?  

 

2. ¿Cuál será el futuro de patrullera con base en Muros?   

 

3. ¿Se optará por la reparación? ¿Cuál sería el coste de esa operación en 

caso de llevarse a cabo?  

 

4. ¿Se optará por darla de baja definitivamente y retirarla del servicio?  

 



 

 

5. ¿En caso de darla de baja se destinará una nueva patrullera a la base 

de Muros para dar adecuada cobertura al servicio y asegurar que no se 

produce un detrimento en sus capacidades operativas? 

 

 Madrid, a 8 de mayo de 2023 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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